

25.04.2003 - 12:00 Uhr

La Reka aide avec 2,2 millions de francs

Bâle (ots) -

Lors de son assemblée générale, le 25 avril à Bâle, la Reka (Caisse suisse de voyage) a présenté à ses sociétaires un résultat d'exploitation pour l'exercice 2002 des plus satisfaisants.

Au total, 2,2 millions de francs ont été consacrés à l'Aide aux vacances Reka. Des familles bi- et monoparentales avec enfants ont ainsi profité de 46'000 jours de vacances gratuits ou à prix réduit en Suisse. En outre, 600 familles ont été invitées à une journée gratuite à l'Expo.02. Organisation sans but lucratif, la Reka prélève l'argent qu'elle affecte à cette aide sociale sur les bénéfices réalisés grâce au système du chèque Reka.

La vente de chèques Reka a progressé de 8,4 pour cent pour atteindre 467 millions de francs. Dans le même temps, les domaines du tourisme et des transports ont encaissé 457 millions de francs en chèques Reka. Les recettes provenant des locations d'appartements de vacances et d'hôtels se sont élevées à 35,5 millions de francs (+ 8,7 %) pour un total de 1,33 million de nuitées en Suisse et à l'étranger.

Au vu de la situation économique et politique, la Reka s'attend à enregistrer une faible croissance pour l'année 2003, et compte sur des augmentations de 2 à 4 pour cent du chiffre d'affaires pour ce qui concerne ses secteurs commerciaux 'chèque Reka' et 'Vacances Reka'.

Contact:

Werner Bernet
directeur

André Dubois
responsable chèque Reka
Tél. +41/31/329'66'33
Fax +41/31/329'66'02

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001101/100462306> abgerufen werden.